

20-Jahr-Jubiläum

Das erste Wort, das mir in Zusammenhang mit dem 20-Jahr-Jubiläum der Praxis einfällt, ist: *Danke*. Danke allen Klientinnen und Klienten für das Vertrauen, das sie mir entgegengebracht haben, und für die bereichernden Gespräche vor und nach den Behandlungen.

Ich freue mich riesig über dieses Jubiläum und über die Erfahrung, die ich in dieser Zeit sammeln durfte. Die Massagetätigkeit hat mir zudem die Gelegenheit gegeben, viele Fortbildungskurse im In- und Ausland zu besuchen, die mein Wissen erweitert haben. Neue Griffe und Ansätze sind in meine Behandlungen eingeflossen, und der Austausch mit anderen Therapeutinnen und Therapeuten, auch aus anderen Gebieten, war sehr interessant und anregend.

Ich bin auch froh, dass ich die Praxis nie an einen anderen Ort zügeln musste, denn ich habe mich von Anfang an sehr wohl an dieser Adresse gefühlt. Die Praxis ist für mich eine ruhige Oase im lebhaften Breitenrainquartier.

Meiner guten Freundin und früheren Praxispartnerin Alexandra, mit der ich dieses Projekt aufbauen durfte, möchte ich bei dieser Gelegenheit ganz speziell danken. Ihre Initiative und Entschlossenheit waren entscheidend. Ohne sie wäre die Realisierung des Traums einer eigenen Praxis viel schwieriger gewesen. Die tiefe Freundschaft, die aus der anfänglichen Zusammenarbeit entstanden ist, hat mich sehr geprägt. Von ganzem Herzen, Alexandra: Danke für alles!

Ich wünsche allen gute Gesundheit und hoffe, diese wunderschöne Arbeit noch viele Jahre weiterführen zu dürfen. Für das Vertrauen in mich danke ich im Voraus bestens.

A handwritten signature in blue ink that reads "Carmen Aders". The signature is written in a cursive, flowing style.